

0.1.1. Proyectos emblemáticos para el Crecimiento y Calidad en el Empleo

El desarrollo de los objetivos intermedios en materia de crecimiento y empleo se llevará a cabo mediante una serie de proyectos de muy diversa naturaleza, entre los que cabe destacar los siguientes:

Construcción de nueva zona logística asociada al nuevo aeropuerto de la Región de Murcia

El nuevo aeropuerto mejorará notablemente las comunicaciones con la península y el conjunto de Europa. Por ello es necesario y oportuno crear una nueva zona logística que conecte aeropuerto, zonas turísticas, parques tecnológicos, centros de investigación, etc. en el potencial eje Murcia-Cartagena.

Creación de una Red de Carreteras de la Región de Murcia conexas y complementarias

El Estudio del transporte en la Región de Murcia, elaborado por la Consejería con competencias en materia de Transportes, es el marco de referencia estable para sus inversiones en infraestructuras, y cuyas actuaciones deben estar encaminadas a conseguir en la Región de Murcia una red de carreteras conexas y complementarias, de tal modo que contribuya eficazmente a los objetivos de conseguir una movilidad y desarrollo sostenible.

Para todo ello se han de fortalecer las relaciones entre el Gobierno Regional y la Administración General del Estado con el fin de llevar a cabo actuaciones coordinadas y relevantes para el desarrollo regional.

Creación de la Entidad Regional de Suelo Industrial

Para acelerar los trámites y poner solución cuanto antes a las necesidades empresariales de suelo se debe crear esta entidad en el ámbito regional.

Esta nueva entidad regional de suelo se ocupará de preparar, urbanizar y comercializar parques empresariales en toda la Región de Murcia, evitando cualquier posible escasez de superficie para la ubicación de nuevas industrias, y con ello posibles 'fugas' a otras zonas.

Parque temático sobre la evolución tecnológica del uso del agua

El proyecto, que se desarrollaría en el Pantano de la Cierva, en Mula, tiene por objeto convertirse en un polo de atracción turística con el agua como lema principal.

Potenciación del Polo energético de Cartagena

La futura apertura de tres nuevas plantas de ciclo combinado dentro del área de Cartagena convertirá esta zona en un polo energético aún más importante dentro de España, capaz de producir la décima parte de la electricidad que consume el país.

A la ya de por sí la alta concentración en esta zona de empresas del sector energético, se une esta futura inversión que puede suponer un empuje definitivo de este sector de actividad tan importante para la Región creando un polo energético importante del Mediterráneo occidental.

Por ello, se manifiesta la necesidad de capitalizar dichas inversiones con el fin de impulsar un tejido de pequeñas y medianas empresas y de promover la

investigación energética a través de infraestructuras como el Centro Tecnológico de Energía y Medio Ambiente.

Creación de un Observatorio Regional de Precios

Creación de un Observatorio Regional de Precios, como órgano colegiado con funciones de consulta, asesoramiento, información y estudio en materia de precios y su evolución, con especial incidencia en el estudio de los precios de los alimentos, por la gran importancia del sector agroalimentario en la Región.

El comportamiento de los precios en España, con un diferencial positivo importante con respecto al nivel de precios de la zona euro, y por añadidura el crecimiento de los precios en la Región de Murcia, que a su vez también ha mantenido diferenciales positivos con respecto a la referencia nacional, así como la importancia en la estructura productiva de la Región del sector agroalimentario, con la consiguiente importancia del precio de los alimentos, exigen que se cree un organismo, tal y como el Observatorio de Precios de la Región de Murcia, con el objeto de:

- Analizar la estructura básica de los precios y los factores causantes de su evolución, ya que en muchos casos, y especialmente en los alimentos no elaborados, es vital determinar en qué momento de la cadena se dispara su precio.*
- Realizar informes y estudios explicativos, así como estudios de carácter regular sobre la evolución y formación de los precios, y sus posibles efectos y repercusiones en otras variables.*
- Favorecer el diálogo y la intercomunicación entre todos los agentes implicados, entre sí, y con las Administraciones Públicas, con el objeto de elaborar propuestas de actuaciones de los organismos competentes y recomendaciones a los diversos agentes intervinientes, tendentes a mantener la necesaria estabilidad en un marco de desarrollo abierto a la competencia y equilibrio en los precios, compatible con el derecho comunitario, así como proponer medidas concretas encaminadas a reducir el diferencial de inflación entre la Región de Murcia y el resto de España y Europa.*

Creación de un Observatorio Regional de Riesgos Laborales

Dentro de los objetivos estratégicos referidos a la calidad del empleo, encontramos la necesaria mejora continua de la seguridad y salud en el trabajo y su prevención. Con el objetivo de seguir avanzando en la reducción de la cifra de siniestralidad laboral que existe en la Región de Murcia, y en la mejora de las condiciones de trabajo en las empresas, se promueve la creación de un Observatorio Regional de Riesgos laborales, que necesariamente ha de vincular su actividad al ya existente Observatorio Ocupacional vinculado al conocimiento de las necesidades y evolución del mercado laboral.

La creación de este Observatorio Regional estará encargado de estudiar la incidencia de las nuevas condiciones de trabajo y sus cambios en la salud de los trabajadores de la Región, y del estudio de los riesgos emergentes.